

C'est pas gay - 1/2

La fin de la discrimination des homosexuels n'est pas encore pour demain... Quelques explications...

De toutes les minorités qui subissent la discrimination, les homosexuels sont sans doute ceux qui sont victimes du plus grand nombre de préjugés... De plus ces préjugés sont diffusés librement par les médias, sans que personne ne trouve le courage de dénoncer ce scandal.

Tout commence dans un petit pays, en Italie, ou un certain Jean Paul II déclare que "Les gays ne devraient pas subir de discrimination et méritent respect, compassion et délicatesse parce que l'homosexualité est une confusion. L'église ne peut pas faire taire la vérité, parce que cela empêcherait le discernement entre ce qui est bon et ce qui est mauvais". Mais qui donc est ce Jean Paul II pour affirmer que l'homosexualité est "un mal", pour dire qu'il detient la vérité, lui qui s'oppose à l'utilisation du présérvatif, aujourd'hui le seul moyen de protection efficace contre les maladies sexuellement transmissible, et reconnu comme tel par le monde médical ??? La religion, parce qu'elle est (malheureusement) présente dans le monde entier, présente un véritable obstacle à la banalisation de l'homosexualité... Mais elle est loin d'être le seul obstacle...

En France, des cours d'éducation sexuelle sont dispensés dans les colleges et lycées. Et la encore, une forme de discrimination scandaleuse à lieu. On fait tout simplement silence sur l'homosexualité. Et même si l'on admet que la majorité des éleves d'un classe seront hétérosexuels, on sait très bien que c'est à l'adolescence que chacun de nous est succeptible de ressentir une attirance pour une personne du même sexe, qui pourra par la suite soi disparaitre, soi se maintenir. Faire silence sur cela, c'est irresponsable. C'est laisser des jeunes souvent angoissés sans aide, sans possibilité de comprendre ce qui leur arrive et de prendre conscience qu'il ne sont pas "anormaux".

Les médias, dans un registre différent, sont aussi la cause de bien des préjugés. Ils donnent une image fausse de ce qu'est l'homosexualité. Les journalistes, suite à une gay pride, passeront plus de temps à vous montrer des images insolites, des homme déguisés en femmes qui dansent dans la rue (rappellons le, dans un but de provocation et d'autodérision), qu'a expliquer aux téléspectateurs ce que signifie le mouvement de la gay pride, et quelles sont les revendications des homosexuels. Alors évidement, les mentalités n'évoluent pas...

Autre exemple, Steevy, l'un des protagonistes d'une emission de télé-réalité, qui était à lui tout seul une carricature rassemblant tous les préjugés possibles à l'egard des homos. Fan de Mylene Farmer, très proche de sa mère, habillé avec des couleurs fluos, très émotif, cheveux décolorés... Les jeunes qui se découvrent homosexuels, et qui sont confrontés à de telles carricatures, ne peuvent qu'avoir peur de s'avouer qu'ils sont homosexuel, peur de ressembler plus tard à "ca". Quand arretera t'on de donner ce genre de clichés, et quand s'avouera t'on que tout les jour dans la rue, on croise des homosexuels sans le remarquer, car ils n'ont rien de différent de nous ???

Attaquons nous maintenant à l'un des plus gros préjugé sur l'homosexualité. Pour beaucoup, l'homosexualité est considérée comme un choix. Ce qui est fort regretable. Personne ne peux en effet choisir, d'etre attiré physiquement, mentalement par quelqu'un, personne ne peux controler les sentiments amoureux qu'il ressent. Le choix, c'est d'assumer ou pas sont homosexualité, mais on le sait, ne pas assumer cet aspect de sa personnalité, c'est s'auto-condanner à la frustration. C'est pourquoi, à l'avenir, il faudrais que la question d'assumer ou pas ne se pose plus, mais ce jour n'arrivera que quand les préjugés aurront disparus...

Enfin, il ne faut pas tomber dans le piège de la généralisation pour detruire la généralisation. Pour contrer tous les préjugés, certains disent que les homosexuels sont les personnes les plus gentilles, les plus joyeuses. Mais la encore il s'agit d'un préjugé. Pourquoi ne pas tout simplement admettre, que les homos sont comme tout le



C'est pas gay - 2/2

monde, avec leurs qualités, leurs défauts...

C'est à chacun de se montrer plus tolérent, d'outre-passer les préjugés tels qu'ils soient, et de ne jamais oublier que de nombreux jeunes, se découvrant homosexuels, tombent dans la depression, se suicident pour mettre fin à ce qu'ils pensaient être leur "anormalité", leur "maladie".

Pour tous les jeunes homos en difficulté, je conseille ce site : MonChoix.net